



AfD-Fraktion Im Stadtrat Speyer

Speyer, den 16.06.2023

Stadtverwaltung Speyer
Maximilianstraße 100
67346 Speyer

Sehr geehrte Damen und Herren,

dieser Antrag stützt sich auf die in der letzten Ältestenratssitzung geäußerten Positionen der Stadtspitze und Sprecher unterschiedlicher Fraktionen im Stadtrat.

Der Stadtrat möge hiermit beschließen, ein klares Signal „Es reicht“ an jene übergeordneten Gremien zu senden die Speyer in der Thematik Aufnahme von Asylanten oder sog. Flüchtlingen weisungsbefugt sind.

Es soll dadurch eine weitere Verschärfung der derzeitigen und ohnehin schon zugespitzten Lage verhindert werden, die, wenn es so weiter geht, zwangsläufig in noch mehr Gewalt und Gefährdung der Bevölkerung münden wird.

Speyer hat seit Jahren Wohnraumangel und stieg, wie das Innenministerium auf Anfragen der AfD Fraktion mehrfach bestätigte, seit Ansiedelung von Asylanten und sog. Flüchtlingen in der Erstaufnahmeeinrichtung in der Kriminalitätsstatistik auf.

Seit neuestem gilt Speyer als kriminellste Stadt in Rheinland-Pfalz.

Die Herkunft der Täter wurde im übrigen durch das Innenministerium ebenfalls festgestellt. Das Signal wäre ein sehr wichtiges und reiht sich ein in die Reihe jener Kommunen die ähnliches vollzogen um eine Verschärfung und Gefährdung der Bürger entgegenzuwirken. Darüber hinaus wollen wir sicherstellen, dass die im Hauptausschuss und in der Ältestenratssitzung geäußerten Positionen keine Lippenbekenntnisse waren und somit faktisch werden.

Mit freundlichen Grüßen

Benjamin Haupt

Fraktionsvorsitzender und Pressesprecher